



FW/ÖDP-Faktion des Bezirksausschusses 14 für den Stadtbezirk Berg am Laim

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 10.10.2025

Antrag zur BA 14 Sitzung am 28.10.2025

Zusätzlicher Abstellplatz für E-Roller in der Langkofelstr.

Antrag:

In der Langkofelstraße rechts von der Einfahrt zum Schulgelände des Michaeli-Gymnasiums soll ein zusätzlicher Abstellplatz für E-Roller markiert werden.

Begründung:

Viele der ausgeliehenen Roller, mit denen Schülerinnen und Schüler und auch Lehrpersonal von der U-Bahn zur Schule fahren, werden entweder am Ende der Straße, auf dem Fußweg oder neben den Sammelcontainern abgestellt. Um diese Situation zu entschärfen, diese Roller halbwegs sicher abstellen zu können und auch die Ausfahrt vom Schulgelände übersichtlicher zu machen, wäre es sehr sinnvoll, einen der Parkplätze als Abstellplatz umzuwidmen. Der Abstellplatz an der Hachinger-Bach-Straße (gegenüber einem anderen Eingang zum Schulgelände) wird auch ausreichend genutzt von Personen, die aus der anderen Richtung kommen.



Rund um das Michaeli-Gymnasium werden viele Roller abgestellt.



Hier könnte der zusätzliche Abstellplatz markiert werden.

Alle Bilder: Regine Ewald

Initiative
Regine Ewald

Stefan Hofmeir